

Fecha: 05-05-2025
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Cadem dio a conocer resultados de nuevo sondeo

Pág. : 28
Cm2: 187,0
VPE: \$ 224.056

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Sobre presidencial y comisión de paz

Cadem dio a conocer resultados de nuevo sondeo



Este domingo se dieron a conocer los resultados de la más reciente Encuesta Plaza Pública de Cadem, la cual destaca que Evelyn Matthei y José Antonio Kast continúan liderando en intención de voto, mientras que Carolina Tohá superó por primera vez a Johannes Kaiser y ascendió al tercer lugar.

En detalle, la exalcaldesa de Providencia ponderó esta semana 22%, lo que la sigue dejando en primer lugar del sondeo. Más atrás aparece José Antonio Kast con 13%. La exministra del Interior tuvo un considerable repunte en la encuesta comparada con la semana anterior al subir cinco unidades. Con esto llegó al 11% superando

por primera vez a Johannes Kaiser que bajó al cuarto lugar con un 10%. El listado de intención de voto espontáneo se completa con Gonzalo Winter (6%, +2 puntos), Jeannette Jara (6%, +2pts), Franco Parisi (4%, +2) y Michelle Bachelet (2%). 3% menciona que votará por "otros" y 23% no sabe o no responde.

"En expectativa presidencial, 32% (-4) cree que la próxima presidenta de Chile será Matthei, seguida ahora por Tohá (15%, +7), Kast (14%, +2) y Kaiser (11%, -2)", consigna Cadem. En otra materia, solo un 35% escuchó sobre la Comisión por la Paz y su objetivo de dar salida al conflicto mapuche en la Macrozona Sur. Así, un

43% cree que esta instancia aportará poco o nada a la resolución de esta histórica problemática.

Sobre los logros de la Comisión por la Paz, un 61% está de acuerdo con que se repare y compense a las víctimas de la violencia y 61% con que se reconozca constitucionalmente a los pueblos originarios, mientras que el 64% está en desacuerdo con que se reconozca el principio de autogobierno mapuche y el 51% con que se fije un tope máximo de 4.000 millones de dólares para destinar a la devolución de tierras.

Por último, la aprobación del Presidente Boric subió dos puntos y llegó al 31%, mientras que un 64% (-3 puntos) desaprueba su gestión.